



Vom bewölkten Himmel und niedrigen Temperaturen ließen sich die Teilnehmer der Frühjahrsfahrt des Radsportclubs Wadersloh nicht abschrecken.

„Wer bei dem Wetter auf's Rad steigt, ist ein echter Enthusiast“

Wadersloh (gl). Nach dreijähriger Pause hat der Radsportclub (RSC) Wadersloh wieder seine beliebte Frühjahrsfahrt „Über Klei und Sand“ ausgerichtet. Dabei handelt es sich laut einer Mitteilung um eine der ersten Radsportveranstaltungen des Jahres. Entsprechend viele Radsportfans standen in den Startlöchern.

Bei niedrigen Temperaturen und bewölktem Himmel zog es circa 190 Teilnehmer nach Wadersloh. Die Verantwortlichen zeigten sich zufrieden: „Wer bei dem Wetter auf's Rad steigt, ist ein echter Enthusiast“, heißt es in der Mitteilung weiter. Viele positive Stimmen bestärkten den RSC, weiter in diese Richtung zu

denken. Während viele Veranstaltungen in den vergangenen Jahren weggebrochen seien, sei es wichtig, diese Frühjahrsfahrt aufrecht zu erhalten, um dem gemeinsamen Hobby Ausdruck zu verleihen.

Drei Strecken mit 44,68 und 108 Kilometer waren im Angebot, die insgesamt gleichermaßen frequentiert waren. An drei Verpflegungsstellen konnten sich die Sportler stärken, um dann den Tag an Ziel und Start an der Sekundarschule gemütlich ausklin-

gen zu lassen. Als einer der ältesten Starter war Richard Görtzel (Foto) gemeldet, der laut Mitteilung mit seinen 77 Jahren ein buchstäblicher alter Bekannter der Szene ist.



Der Radsportverein Wadersloh bedankt sich in der Mitteilung weiter bei seinen heimischen Unterstützern, ohne die eine solche Großveranstaltung nicht umzusetzen wäre: „Die Sparkasse Beckum Wadersloh als Hauptsponsor ist stets ein zuverlässiger Partner, wenn es um Radsport geht.“

 **Weitere Impressionen zur Veranstaltung gibt es auf der Internetseite des Radsportclubs unter www.rsc-wadersloh.de.**